EUSKADI ANTE ESTRASBURGO. Un balance de la actividad de control del Tribunal Europeo de Derechos Humanos relativo al País Vasco

Durante décadas la violencia política y el terrorismo se adueñaron de la dinámica política y social en el País Vasco. Frente a la polarización social y política que provocaron, sin embargo, la cultura de los derechos humanos se fue alzando de forma progresiva como aquel suelo firme desde el que poder evaluar los acontecimientos con ecuanimidad y fraguar los cimientos del futuro. Nadie puede -ni podía- poner en duda los pronunciamientos emitidos por el Tribunal Europeo de Derechos Humanos que, en tiempos de oscuridad, arrojaban luz en forma de criterios de legitimidad y respeto a los estándares de Derechos Humanos. "Euskadi ante Estrasburgo" pretende hacer balance y análisis de los pronunciamientos más significativos de dicho Tribunal como legado de siembra de futuro en tiempos agitados. Recoge los pronunciamientos, pero no es un libro del pasado. Los temas que subyacen (libertad de expresión, prohibición de la tortura, derecho de asociación, proceso justo, principio de legalidad) son temas actuales cuyo último estado de la cuestión también es acogido y valorado a la luz de su impacto futuro en la sociedad actual.